



11月10日



NPO法人研修会 「幌延で暮らし続けるために」



町主催のNPO法人研修会が国際交流施設で開催されました。

研修会では、NPO法人ひろしまね理事長代表理事 安藤 周治さんを講師にお招きし、「『ここで暮らし続けたい』の思いをつなぐ～地域の暮らしを守り 創る 次の時代へ～」をテーマとした講演が行われました。

安藤さんは、自身のNPO活動の体験談を交えながら、近年求められている「暮らしよさ」を実現する有効な手段の一つとして、住民が自ら運営する「もう一つの役場」を提言していました。



10月25日～31日

11月2日～7日



幌延町 少年少女文化祭



少年少女文化祭が、10月に幌延町生涯学習センターで、11月に問寒別小中学校第2体育館で開催されました。文化祭は、絵画、立体造形、書写の3部門に分かれ、町内各学校の児童・生徒たちによる、オリジナルティに富んだ作品が並びました。



10月27日

11月10日



問寒別へき地保育所おゆうぎ会・ 認定こども園おゆうぎ会



10月に問寒別へき地保育所で、11月に認定こども園でおゆうぎ会が開催されました。保護者やおじいちゃん、おばあちゃんが見守る中、凝った衣装に身を包んだ子どもたちは、愛くるしさいっぱい、練習してきた歌や演奏、劇を披露していました。



▲問寒別へき地保育所

認定こども園▶